

Das Wertvollste der Welt

Ist Schönheit nicht den Kindern eigen,
die man als Alter kaum erreicht?
Ob laut sie sind oder gar schweigen,
so könnten Engel sein. Vielleicht.

Ist Unmut nicht den Kindern eigen,
den man als Älterer selten zeigt?
Es wäre besser, wenn zuweilen
du ihn auch äußerst. Nicht vielleicht.

Erwachsen sein bedeutet immer,
das klar man Stellung auch bezieht
und sagt, wie man die Dinge sieht.

Nur Kinder sagen stets ganz ehrlich,
wie sie empfinden, was gefällt.
Sie sind das Wertvollste der Welt!

(Rainer Tiemann)



Liebe Eltern;

zum Jahresende kurz vor dem Weihnachtsfest möchten wir die vergangenen Schulwochen an der Südstadtschule in aller Kürze für Sie zusammenfassen:

Während der Sommerferienpause haben alle, auch die Südstadtschule ein bisschen durchatmen können von der allesumfassenden Pandemielage, die uns seit dem Frühjahr 2020 in Atem hält.

Seit dem 1. August 2020 darf ich aus ganzem Herzen Schulleiterin unserer tollen Südstadtschule in Pforzheim sein. Mit mir hat außerdem Frau Götz als neue Kollegin in der Grundschule ihre Arbeit mit den Kindern der Klasse 3a aufgenommen. Zusätzlich begrüßen wir Frau Großpietsch, nach der Elternzeit, zurück an der Schule und auch Frau Karst ist wieder an unserer Schule im Bereich der Inklusion tätig. Schließlich kam erst vor wenigen Wochen noch Frau Akyüz dazu, die ihren Einsatzbereich in der VKL-Grundschulklasse aufgenommen hat.

Wir haben alle zusammen gehofft, dass sich dieses Schuljahr, trotz Corona weitestgehend normal entwickeln wird. Leider hat sich diese Hoffnung in den letzten Wochen doch fast vollständig in Luft aufgelöst. Auch wir hatten in den vergangenen Wochen mit einigen Infektionsfällen und weitreichenden Quarantänemaßnahmen in verschiedenen Klassen und im Kollegium umzugehen.

Hier gilt mein größter Dank einem tollen Kollegium, die es nach meiner Einschätzung weitestgehend geschafft haben, durch hohen persönlichen Einsatz, dass der bestehende Personalmangel und die angespannte Pandemielage im Alltag für Ihre Kinder in der Schule kaum greifbar waren.

Leider steht nun der nächste Lock Down mit einer vorzeitigen Schulschließung vor unser aller Türschwelle. Diese Situation wird wieder von Ihnen als Eltern, aber auch vom Kollegium und der Schulleitung eine Vollbremsung verlangen. Auch bereits angedachte Projekte zur Weiterentwicklung der Südstadtschule liegen auf Eis.

Ich möchte Ihnen jedoch versichern, dass die Arbeit im Hintergrund durch die Schulleitung und das Kollegium stetig weiterläuft. Auch wenn im Moment ein stetiger Austausch in den Gremien nicht möglich ist. Nennen möchte ich hier nur einige Arbeitsfelder, an denen gearbeitet wird:

Festlegung und Umsetzung eines Medienkonzepts, um die notwendige Digitalisierung der Schule schnellstmöglich voranzutreiben. Erneuerung des Hallenbodens, oder zumindest ein neuer Linienauftrag in der Sporthalle. Aufstockung der Sportgeräte, die den Schülerinnen und Lehrkräften für den Sportunterricht zur Verfügung stehen. Aufstockung des Mobiliars in den Klassenräumen. Anschaffung von Spielgeräten für die Pausen. Evaluation der geänderten Unterrichts- und Pausenzeiten. Besetzung der Konrektoren Stelle. Eine Konzepterarbeitung zur optimalen Raumnutzung, vor allem in den noch vorhandenen Fachräumen, an der Südstadtschule; auch vor dem Hintergrund der wohl steigenden Schülerzahlen in den kommenden Jahren.

Unser herzliches Dankeschön gilt allen Kooperationspartnern der Südstadtschule, die uns selbst in Pandemiezeiten bei der Unterrichts- und Schularbeit so tatkräftig unterstützen und natürlich dem Elternbeirat und dem Förderverein.

Im Namen des Kollegiums wünschen wir Ihnen und Ihrem Kind / Ihren Kindern sowie allen Angehörigen ein frohes Weihnachtsfest, gute Erholung sowie alles erdenklich Gute, vor allem aber Gesundheit im Neuen Jahr.

Mit freundlichen Grüßen



Rektorin Südstadtschule

